
Frau Wriedt meldet sich zu Wort und fragt nach dem weiteren Vorgehen in der Pachtsache 
Oberg.  
 
Dazu sagt Herr Klein, dass dieses Thema in der nächsten Sitzung des Bau- und Planungs-
ausschusses am 13.04.202 beraten werden soll.  
Herr Biß ergänzt, dass die Fläche zur Wahrung des Ackerstatus noch bis zum 15.05.2021 
umgebrochen werden kann.  
 
 


